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No dia 10 de Agosto de 2024, às 15 quinze horas e trinta e cinco 1 

minutos, demos início a 9° reunião ordinária do CODEMA. Estavam 2 

presentes Carlos Henrique e Marcelo de Paula Ribeiro (SEMAM), 3 

Greicelaine (SEPLAN), Anderson (Sec. De Obras), Isabel (OAB), Fernando 4 

(Sindicato Rural). A reunião foi presidida por Fernando Cotulio, que fez a 5 

abertura e seguiu com a pauta do dia, então iniciou uma votação para a 6 

eleição do vice-presidente do CODEMA, onde Marcelo de Paula Ribeiro 7 

foi indicado para o cargo. A indicação foi aceita de forma unânime. 8 

Então, passou a palavra para Carlos Henrique relatar o GRP 9 

03695/2024, parecer 074 da DIAV, de Eduardo Leite Salvador, que pede 10 

a supressão de uma Sibipiruna em via pública, a árvore em questão está 11 

com más formações de rebrota e lesões no tronco, o que pode gerar 12 

quedas e acidentes. Resultado: Unânime para a supressão, a 13 

compensação ambiental será feita de acordo com a DN 06/2017 do 14 

codema. Em seguida Marcelo relatou o GRP 03762, parecer 75 da DIAV, 15 

de Edson Baldi da Silva, que pede a supressão de um Pau D’água no 16 

Cemitério, a árvore está localizada muito próxima ao túmulo, o que 17 

inviabiliza o acesso ao local e gera riscos de acidentes. Resultado: 18 

Unânime para sua supressão, a compensação ambiental será feita 19 

segundo a DN 06/2017 do CODEMA, com doação de mudas. Dando 20 

sequencia, Greicelaine relata o GRP 03953/2024, parecer 76 da DIAV, 21 

de Isabel Cristina Dias Fernandes, que pede a supressão uma goiabeira 22 

em via pública, a goiabeira apresenta má formação das raízes e algumas 23 

lesões no tronco. Resultado: Indeferido, o conselho não vê necessidade 24 

de supressão da árvore e recomenda uma poda. Dando sequencia, 25 

Anderson relata o GRP 04036/2024, parecer 077 da DIAV, de Rafael 26 

Ribeiro Antonio Santos, que pede a supressão uma Pata-de-Vaca-Rosa 27 

em sua propriedade com a finalidade de se realizar uma obra no local, a 28 

obra já tem alvará de número 026/2024. Resultado: Aprovado, a 29 

compensação ambiental será feita com o a doação de 10 mudas, e se 30 

houver viabilidade, o conselho indica que uma dessas mudas seja 31 
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plantada no local. O próximo pedido foi relatado por Fernando, GRP 32 

04081/2024, parecer 78 da DIAV, de Maria Silvia Parente, que pede a 33 

supressão de uma Canafístula de grande porte em sua residência, a 34 

árvore se encontra em conflito com a rede elétrica e próxima a sua casa. 35 

Resultado: Indeferido, o conselho não vê necessidade de supressão 36 

dado que a árvore está saudável e sugere uma poda. Carlos Henrique, 37 

então, relata o GRP 04140/2024, parecer 079/2024, de Jose Marcio 38 

Campos Penha, que pede a supressão de um Eucalipto em terreno 39 

público, o eucalipto está localizado próximo a sua residencia. Resultado: 40 

Indeferido, o conselho não vê necessidade de supressão da árvore. Em 41 

seguida, vem à pauta uma indicação da DIAV, parecer de número 80, 42 

que pede a supressão de 4 Ipês-Mirins, em 4 diferentes ruas (Rua 43 

Marcus Rosental, Rua Wenceslau Braz, Rua Oliveira Mafra, Rua Silvestre 44 

Ferraz.), todos eles em estado senil, com lesões no tronco, inclinação 45 

acentuada e gerando riscos aos usuários das vias. Resultado: Todas as 46 

supressões foram aprovado por unanimidade, a compensação será feita 47 

com plantio no local. Fernando então relata a CI 157/2024 e CI 48 

168/2024, parecer 081 da DIAV, da Secretaria de Planejamento e 49 

Desenvolvimento que pede a supressão de 5 árvores na Rua Maranhão, 50 

Jardim Paulo Maia, a fim de se pavimentar a rua e realizar o calçamento. 51 

Resultado: Indeferido, o conselho não vê necessidade de supressão, pois 52 

se trata de uma área verde onde não há necessidade de um calçamento, 53 

além de ali perto se encontrar uma nascente de água, um calçamento 54 

causaria impermeabilização do solo no local. O ultimo pedido também 55 

foi relatado por Greicelaine, CI 337/2024, parecer 82/2024 da 56 

Secretaria de Obras, trânsito e Serviços Sociais, que pede a supressão de 57 

dois Jerivás no Cemitério, ambos estão localizados muito próximos a 58 

construção do refeitório do local, gerando riscos à edificação e às 59 

pessoas. Resultado: Aprovado por unanimidade. Para finalizar a reunião, 60 

Greicelaine relatou as suas visitas aos endereços que ficaram com os 61 

pedidos de supressão em aberto na 8° reunião ordinária para confirmar 62 

se as árvores pedidas estão em conflito com os projetos. Então, primeiro 63 
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ela relata sua visita a residência de Margareth Sabino Aguiar, GRP 64 

03252/2024, parecer 068 e confirma a necessidade de supressão para 65 

realização do projeto. Resultado: Unânime para a supressão, a 66 

compensação poderá ser feita com plantio no local ou doação de mudas 67 

nos termos da DN 06/2017 do CODEMA. E depois relatou sua visita a 68 

residência de Liege Madeira, GRP 03328/2024, parecer 069 e também 69 

confirma a necessidade de supressão das árvores para a realização do 70 

projeto. Resultado: Unânime para a supressão, a compensação poderá 71 

ser feita com plantio no local ou doação de mudas nos termos da DN 72 

06/2017 do CODEMA. Sendo encerrados todos os assuntos, Fernando 73 

agradece aos conselheiros e encerra a reunião às dezesseis horas e 74 

trinta minutos. E eu, Fernando Cotúlio, Presidente do CODEMA, lavro e 75 

assino a presente ata. 76 
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Fernando Cotulio 

Presidente do CODEMA 


